

Auszug aus dem Beschlussprotokoll 162. Ratssitzung vom 30. Januar 2013

3565. 2011/420

Postulat der FDP-Fraktion vom 09.11.2011:

Signalisation an der Rosengartenstrasse, Herstellung des ursprünglichen Zustandes

Gemäss schriftlicher Mitteilung lehnt der Vorsteher des Polizeidepartements namens des Stadtrats die Entgegennahme des Postulats zur Prüfung ab.

Roger Tognella (FDP) begründet namens der FDP-Fraktion das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 1952/2011).

Namens des Stadtrats nimmt der Vorsteher des Polizeidepartements Stellung.

Das Postulat wird mit 45 gegen 74 Stimmen abgelehnt.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat